

インターナショナルフレンドシッププロジェクト

—日本人と留学生で仲良くなろう—

代表者 Rodriguez Watler Jader Antonio (教育M2年)
構成員 PhanthamixaiSoudalee (経済M1年) 藤本美貴 (経済2年) 安武宏祐 (経済4年)
Uddin Nassir (医学M2年) ショウ・ギョウ (経済M2年)
森佑紀 (経済3年)

1. プロジェクトの目標

留学生と日本人との関係をよりよくし、留学生のことをより日本人に理解してもらうことを目標としています。

2. おもしろプロジェクトに参加してから今までの活動

私達は年間のスケジュールがありますが、イベントは毎月行っていません。私達は、新しい学生が入ってきた時に、歓迎会をひらいたり、ツアーを行ったりするつもりです。

今までは、一つの活動だけ行っていました。それは、4月に、新しい留学生が来るシーズンになると、歓迎会を開くことでした。

下の写真からも、見てお分かりのように、これが YUISA で行ってきた活動です。

YUISA は新しい留学生を歓迎する気持ちを伝えるよう、5月16日に国際会館1階で「Welcome Party」を開きました。



イベント紹介

当日たくさんの留学生を集めることができました。そのうえ、多くの日本人の方も参加してくれました。会場の雰囲気はとても仲良くて、楽しかったです。



会場の雰囲気

パーティーは7:30から始まりました。今回のパーティーは以前より大きな進化がありました。その前のパーティーはパフォーマンスが多く、観客が参加できる機会が少なかったです。今回は多くの人がほかの人との交流がうまくいけるように、ゲームや民族ダンス学びなどを多く企画しました。本番では、そのプログラムでだいぶ時間かかりますが、みんなの笑顔とその真剣の表情を見ますと、本当に感心しました。



コミュニケーションゲーム中

今回のおもプロの初活動で、YUISAは初めて、アンケートを実施しました。アンケートの内容は留学の生活に関する質問でした。アンケートの結果によって、多くの留学生は日本人との交流機会が少ないと答えました。それらから、多くの方はYUISAのこれからのおもプロ計画に興味を示しました。自信を与えた一方、YUISAは大変重い責任感を感じました。



集合写真

今現在は、新しい見学ツアーに関する情報集めや、企画をしている最中です。また、9月に来た新しい留学生のための歓迎会の企画も同時に考案しています。